
会員企業の活動報告

♪環境経営委員会 ◆県警より6月の危険日

①6/3(日)・4(月)・5(火)
②6/15(金)・16(土)・17(日)
③6/22(金)・23 土
　の3回です。
一瞬の判断ミスが重大事故につ
ながります。迷ったらアクセルから
足を離しましょう！

( )・24(日)・25(月)
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”あぶないよ　いそぐきもちが　じこのもと ”今月の交通標語

♪事故防止・陸災防委員会♪総務企画委員会
6/5・県ト協「環境対策及び災
害支援等チャリティゴルフ」の
幹事支部として盛り上げたい
と思います。参加数が支部ご
と に 割 当 て の 為 案 内 を
OPENにできなくてすいません。

6/2(土)今年度第1回「プロド
ライバー研修」を前橋自動車
教習所で行います。ドライ
バー業務を適正な形で講習
します。次回は7/21(土)。
6/10(日)県ト協「トラックの森」
事業があります。

①事故防止・陸災防合同委員会
　時：6月8日(金) 11:00
　所：前橋問屋センター
※今年の総決起大会開催場所です
②救急救命講習会（事故防止）
　時：6月9日(土) 9:00
　所：前橋消防局・中央署

両毛運輸株式会社

有限会社イチコー

　両毛運輸株式会社
　　上田　賢　社長
　　　　（前橋市五代町）
・顧客先は約100社。冷凍・冷
蔵食品の他、樹脂製品、LPｶﾞ
ｽﾛｰﾘｰなども扱い、関東一円
に輸送。

有限会社イチコー
　日高　勝　社長
　　（前橋市堀越町）
・スロット、パチンコの新台納
入を主に近年は住宅設備・引
越し等の一般貨物輸送も行う。

食品輸送は年中休みなしです「上田太一」という人は偉大でした

自分が堀越社長就任の引き金？

若手の方、青年部会に加入しましょう！

「先代の突然の死に際しては廻りの皆様に大変
ご迷惑をお掛けし、また沢山の方々に助けて戴
きました。改めてその折のお詫びと御礼を言い
たいです」と上田社長。車の整備士資格を取得
後、 社内では配車を担当し、社員と近い距
離にいた。社長から8万円した携帯電話を渡さ
れ、夜間の緊急連絡先が自分になった。「その
頃は社長になるのはずっと先の事だと思ってい
た」ところに突然、損益・貸借・決算書、或いは
銀行さん・ﾃﾞｨｰﾗｰさんとの付合い、と未知の業
務をやることになり「本当に大変だった」。「先代
は”これから協会に恩返ししなくては”と倒れる
直前言っていた。自分はまだその域に程遠いが、
専務である弟、母の協力を得て業界活動もでき
ることはやっていきたい。冒頭の通り父の死後
3年間は”太一さんのせがれさん”と呼ばれたが
銀行さんもディーラーさんも担当が変って、父を
知る人が少なくなってきた。しかし未だに自分に
とっては『大きな人です 」と上田社長。

当時

』

◆先代社長だった父親が
亡くなって5年が経った。
3年間は”太一さんのせが
れさん”と呼ばれたがその
後は”両毛運輸の社長”と
呼ばれるようになってきた。
でもゴルフ場に行くと未だ
に太一さんのせがれとｷｬ
ﾃﾞｨさんに言われますよ。

堀越誠一郎氏が国土交通大臣表彰を受けた時、

父は自分のことのように喜んだ。その関係を堀

越運輸㈱の現社長とも築くことができた。堀越

泰毅氏から「若くして社長に就任したのはお前

のせいだ」と言われたとのこと。良き仲間を得て

互いに刺激し合いたい、と上田社長は言います。
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◆食品という仕事柄、年中無休の毎日。「車が
動かないのは元旦くらい。全体会議もままなら
ず社員旅行もできません」という中で、事故が
最大の心配ごと。全車にインカメ付きのドラレコ
を導入し安全運転を指示徹底しています。

◆自分は周りの人、仲間に助けられた。だから

言いたい。こういう活動に顔を出して名前を覚え

てもらい、人と人がつながっていくことで悩みも

共有でき孤独も和らげられる。仕事を教えてく

れる人が身近にいる今、人の輪を広げることは

重要な課題と思う。昔、藤野支部長に騙されて

青年部会に入会したことに今は感謝しています。

◆パチスロ台メーカーの㈱
大都技研の1次指定業者と
なり、新台納入一本でやっ
てきたが’04年の規則改正
後’07年4号機から5号機へ
の機種変更の結果、新台
入替ｻｲｸﾙが長くなった為、
4～5年前から関東範囲で
の一般貨物を増やしている。

パチンコ・スロットの業界について
◆イチコーさんは「吉宗」で大ヒットした大都技

研の1次指定となっている。（1次指定とはメー

カーから新台を受取ることができる輸送業者で、

1次指定業者から受取ることを2次指定という）

ｽﾛｯﾄはﾊﾟﾁﾝｺ以上に射幸性に対する規制が強

く、2007年に現在の5号機と呼ばれる機種に全

面変更され客離れが進んだ。その後の規制緩

和によりART（アシストリプレイタイム)機を中心

に多様な機種が投入されたこともあり、パチス

ロ市場は盛り返しを見せている。ちなみに新台

の価格は40万円位で「吉宗」は40万台売れた。

新台が発売されると輸送量は一気に上がる

が終れば一気に仕事が無くなる。これに頼らず

経営の合理化と輸送の標準化が課題、と社長。
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安全輸送について

趣味は鮎釣りです
★付合いで始めた鮎釣り。「穴場を教えますよ」

と日高社長。7月から2ヶ月くらい、新潟の胎内

川は私のような腕でも入れ掛かり。釣果を上げ

るにはおとり鮎の鼻管を素早くつけることです。

・・・秘密を公表します

◆パチスロ台はデリケートです。1台が40kg位で

表面には飾り品が沢山ついている為、輸送時

の揺れ・衝撃等で破損すれば業者責任となる。

当然荷降ろしで運ぶ際も優しさが必要。というこ

とでイチコーさんの輸送は安全走行が一番の

売りです。めったに事故は無いが3年前の朝方、

相手乗用車が居眠りで当方に衝突。相手は死

亡、当方は新車が廃車になった。その2年前に

社長になったばかりの日高氏は事故処理と同

時に輸送先のラインに間に合わせるべく荷の積

替えに静岡に飛んだ。「どう対処していいのか

頭が真っ白になった」と。第一当事故は無いが

長距離の場合は全線高速使用を指示している。


